

Model-Macher Charly Werder

Im Fokus der Schönheit

Charly Werder, Traumziel Laufsteg, was braucht man, um eine Chance zu haben?

Die richtige Körpergrösse, möglichst ideale Masse und eine gute Gesichtsstruktur sind Grundvoraussetzung. Dazu eine sympathische Ausstrahlung, Charisma. Ein bisschen Mut und ein Quäntchen Glück helfen überall weiter, auch in unserer Branche. Erfolgreiche Models haben den Willen zur Veränderung. Aussergewöhnliche Arbeitszeiten, oft auch an Sonn- und Feiertagen, bedingen Flexibilität und eine karriereorientierte Einstellung. Freunde und Familie müssen oft in den Hintergrund treten, was zu Konflikten führen kann. Beziehungen werden belastet, wie wir wöchentlich durch die Medien erfahren. Wartezeiten wechseln sich mit 18-Stunden-Tagen ab. Auftritte im Ausland bedingen oft mühsame Reisen um die halbe Welt. Seit der Gründung meiner Agentur im November 1970 reiste ich mit verschiedenen Teams acht Mal um die ganze Welt. Wir fotografierten an den schönsten Plätzen dieser Erde. Da ist absoluter Teamgeist gefragt. Meine Kundschaft hat Anspruch auf unsere bestmögliche Leistung, auch auf die Top-Performance der Models. Lange Partys, Rauchen, Alkohol oder gar Drogenkonsum kippen jede Model-Karriere. Müde, übernächtigte Gesichter sind nicht en vogue!

Privat wirken Top-Models oft schlicht, welches «gewisse Etwas» braucht ein Model?

Selbstbewusstsein, die Fähigkeit, sich auf Abruf in Szene zu setzen. Sicheres Auftre-

ten, Zielstrebigkeit, gesunder Ehrgeiz und Einsatzwillen sind Merkmale der Top-Leute. Eine objektive Eitelkeit mit Herz gehört ebenso dazu wie die professionelle Betreuung durch eine in der Branche anerkannte Agentur mit besten globalen Verbindungen. Ein seriöser Agent hat die zentrale Aufgabe, seinen Favoriten ihre Karriere vorzuspuren. Vor 18 Jahren bewarb sich Jacqueline Blume bei mir als Model. Ich reiste mit ihr in die USA, wo sie eine internationale Karriere starten konnte. Heute ist Frau Blume aktives Model und in der Geschäftsleitung tätig. Zum richtigen Zeitpunkt wird sie die Agentur übernehmen. Im kommenden Jahr wird die Newcomerin Corinne Müller auf ihre Karriereschiene katapultiert.

Sie bereisen mit Ihren Teams die ganze Welt... wo war für Sie bis jetzt die spannendste Lokation?

Letztes Jahr flog ich mit verschiedenen Teams zu diversen Shootings, Shows und Events, unter anderem zum 33. Mal in die USA. Am meisten hat uns in der Wüste Nevada das Tal des Todes beeindruckt. Karge Steppen, exotische Flora und Fauna, Salzseen, imposante Gebirge mit märchenhaft farbig-bunten Gesteinsformationen bieten fabelhafte Bedingungen. Solch abenteuerliche Shootings sind spezielle Erlebnisse, welche den meisten Menschen für immer fremd bleiben. Das Resultat ist ein tolles Bild, welches den Betrachter mit einer Harmonie von Mode, Model und Hintergrund inspiriert, und der verdiente Lohn für alle Beteiligten.



Newcomerin Corinne Müller

Wie finden Interessierte Zugang zur Branche?

Wer die oben beschriebenen Anforderungen erfüllt, kann sich auf unseren Homepages www.charlywerder.ch oder www.charly-werder-models.ch und auch www.jacqueline-blume.ch detaillierte Informationen abrufen. Die Aufnahme in unser Model-Ausbildungscamp «Model City» ist der erste Schritt für den Einstieg ins Business der Schönen und noch Schöneren.